

**AVISO DE LICITACIÓN
LICITACIÓN PÚBLICA No.10/2016**

El Banco Central de Honduras (BCH), invita a las empresas interesadas que operan legalmente en el país, a presentar ofertas para la Licitación Pública No.10/2016, "Contratación del servicio de mantenimiento preventivo y correctivo para tres (3) subestaciones eléctricas y el sistema eléctrico de media tensión, instalados en el nuevo edificio del Banco Central de Honduras, ubicado en el boulevard Fuerzas Armadas, Centro Cívico Gubernamental, Tegucigalpa, M.D.C."

El financiamiento para la realización del presente proceso proviene exclusivamente de fondos nacionales. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

El pliego de condiciones de la precitada licitación está disponible a partir de esta fecha en la página web www.honducompras.gob.hn, del Sistema Nacional de Compras y Contrataciones (HONDUCOMPRAS); asimismo, pueden presentarse con una nota de autorización de su empresa a retirarlo gratuitamente al Departamento de Adquisiciones y Bienes Nacionales, tercer piso, edificio principal del Banco Central de Honduras en la ciudad de Tegucigalpa, MDC. Las empresas interesadas en participar en el proceso, deberán indicar por escrito y al correo electrónico adquisiciones@bch.hn el nombre de las personas que asistirán al acto de recepción de ofertas, indicado en el pliego de condiciones.

Los sobres que contengan las ofertas se recibirán en el Salón de Usos Múltiples, ubicado en el segundo piso del Edificio Principal del BCH en Tegucigalpa, MDC, o cualquier otra dirección que el BCH notifique, el **viernes 27 de mayo de 2016, a las 10:30 a.m. hora local**, en presencia del Comité de Compras del Banco Central de Honduras y los oferentes participantes.

**HÉCTOR MÉNDEZ CÁLIX
GERENTE**



AGRÍCOLA

**de
e Cacao**

El evento contará con un curso de catar, que pretende demostrar la calidad del cacao hondureño.

Se agregará que en el evento se discutirá sobre el cambio climático, calidad de producción y sistema de información, los que serán abordados por especialistas de diferentes países.

La actividad es apoyada por AproCacao, la Fundación para el Desarrollo Embarcario Rural (Funder) y la Fundación Hondureña de Investigación Agrícola (FHIA) mediante el programa de cacao, que ejecutan las organizaciones.

¿Podremos ver cuántos productores son, cuánto se produce, dónde está localizada y cuál es la posición como país", explica Ayala.

La meta es incrementar la producción de cacao de buena calidad a un 60%, lo que equivale a unas 700 toneladas de las 1,500 que se producen en la actualidad.